

HOCHSCHULE AALEN Professor Edmund Schießle in den Ruhestand verabschiedet



Seit 1991 war Prof. Dipl.-Phys. Dipl.-Ing. Edmund R. Schießle in der Fakultät Optik und Mechatronik tätig. Ende Februar ist er von Prof. Dr. Gerhard Schneider in den Ruhestand verabschiedet worden. Nach einer Lehre zum Elektromechaniker studierte Edmund Schießle in München Maschinenbau an der Hochschule und schloss ein Physikstudium mit Nebenfach Elektronik an der Universität an. 1979 begann er als Elektro-Entwicklungsingenieur bei der Daimler-Benz AG und später bei Mercedes-Benz zu arbeiten. Schießle war dort auf dem Gebiet der Entwicklung,

Konstruktion und Erprobung von Messwertaufnehmern und Sensoren für Prüfstände und Kraftfahrzeuge tätig. Die Lehre entdeckte er schon 1987 für sich. Im Hause Daimler-Benz/Mercedes-Benz war der Physiker neben seiner Ingenieur Tätigkeit für Teile des beruflichen Fort- und

Weiterbildungswesen als Referent und Koordinator verantwortlich.

Seine Berufung an die Hochschule Aalen erhielt der Professor 1991. Schießle lehrte und forschte bis zum vergangenen Wintersemester in der Fakultät Optik und Mechatronik. Zu seinen Schwerpunktfächern zählten die Elektrotechnik, die elektrische Messtechnik und die Sensorik.

Neben der Lehre war Professor Schießle mit zahlreichen Ämtern und Aufgaben betraut. Er war langjährig Leiter des Prüfungsamts in den Studiengängen Technische Redaktion, Mechatronik und Ingenieurpädagogik und Mitglied des zentralen Prüfungsamts. In seinem Jahr als Mitglied des Senats und vor allem in den fünf Jahren von 1995 bis 2000 als Studiengangsleiter brachte Professor Schießle wichtige Entscheidungen für die Hochschule mit auf den Weg.

Professor Schießle veröffentlichte während seiner Zeit an der Hochschule zahlreiche Fachbücher zu den Themen Sensorik und Mechatronik.

Nachricht vom 19.3.11 03:41